

あしたをかえる先生になろう



小学校

自分が生まれ育った八代で、毎日子供たちの成長に関わることに、深く感謝しています。「教育は人なり」。教師の人格や価値観は、授業や子供たちとの関わりの中に表れ、子供たちの考え方や行動に大きな影響を及ぼします。私は、子供の心に寄り添い、生涯にわたって子供たちと共に学び続ける教師でいたいと思っています。これからも、子供たちの明るい未来のために共に学び合う仲間が増えることを楽しみにしています。

八代市立鏡小学校
くらかど なないい
倉門 泰生(令和5年度採用)

中学校

南小国中に赴任して3年目を迎え、「子供は地域の宝だ」という町の温かい支援のもと、生徒たちと共に、様々な体験学習や行事、授業を通して日々学んでいます。教師という仕事は、毎日が学びであり、感動の連続です。生徒たちの生き生きとした姿や、悩みや課題を乗り越えて成長する瞬間に喜びを感じます。これからも生徒たちと正面から向き合って、共に成長しながら、生徒たちの挑戦する一步を後押しできる教師でいたいです。

南小国町立南小国中学校
みしま えりこ
三嶋 恵理子(令和6年度採用)



養護教諭

全校の子供たちと関わる日々は、楽しく、充実しています。来室時の対応では、「今どの対応でよかったです?」と悩むこともあります。ですが、体調不良の子供が元気になって教室に戻る姿や、保健指導後に自分の生活を見直す姿を見たとき、特にやりがいを感じます。子供により良い関わりをするために日々学び続け、これからも子供の健康を守ると同時に、自らの健康を守る力を育てるような養護教諭を目指していきます。

芦北町立湯浦小学校
みやた ほのか
宮田 帆夏(令和6年度採用)



栄養教諭

子供たちの「おいしい!」の笑顔が、私の原動力です。毎日の給食が、もっと楽しく、わくわくする時間、そして学びの場になるように、愛情を込めて献立を考え、食育にも力を入れています。子供たちに寄り添った食育と給食の提供ができるように、これからも調理員の方々と力を合わせて、安心・安全でおいしい給食を探究しながら、子供たちの心と体の成長を支えていきます。

山鹿市立米野岳中学校
やまくち あゆ
山口 愛友(令和3年度採用)



高等学校

1日の始めに素敵な笑顔をくれる生徒と、励み・自信となる温かい言葉をかけてくださる先生方や保護者の方に感謝する日々です。地元である人吉球磨の魅力を生徒に継承したい。その思いを持ちながら家庭科の授業を通じて郷土愛を深める人材育成に取り組んでいます。本校の教育目標の一つである「誠実に学ぶ探究者」の育成のために、生徒一人ひとりと真剣に向き合い、常に向上心を持ち、生徒と一緒に学び続ける教員でいたいです。

熊本県立球磨中央高等学校
つるやま ゆきな
霧山 幸奈(令和6年度採用)



特別支援学校

日々の授業づくりや指導・支援の中で、まずは自分で考え、悩んだときには先生方の助言を受けながら、試行錯誤を重ねています。この過程こそが、私にとって大きなやりがいです。子供たちが目標を達成した瞬間に見せる最高の笑顔、そして挑戦し続ける姿は、教師としての喜びであり、私の原動力となっています。子供たちの挑戦を支え、共に悩み、共に喜び合いながら歩んでいく、そんな教師でいたいと強く思います。

熊本県立松橋支援学校
たかみ まさと
高見 仁人(令和6年度採用)



YouTube・Instagramを中心に発信しています。
動画で見る「先輩からのメッセージ」



70本以上の豊富なラインナップ
「先輩からのメッセージ」



魅力動画ショートVer.や
選考会のこと等、様々な情報を発信!



子供と一緒に頑張る時間
こそ、私にとっての幸せな時間



夢を与える素晴らしい仕事



安心してください!
一人じゃありません!



子供たちの日々は毎日
がワクワクとドキドキです!

